



## Trente ans de Black Blanc Beur !

Danse urbaine contemporaine

mercredi 19 novembre 2014, par [Thomas Hahn](#)

**C'est en 1984, au Prisme, à Élancourt - à l'époque c'était la « Maison pour tous » -, que naquit la compagnie Black Blanc Beur, et donc le Hip Hop chorégraphique ! Référence française importante et généralement incontestée du genre, les B3 n'ont depuis jamais cessé de créer....**

Christine Coudun, chorégraphe et animatrice de la compagnie, revisite aujourd'hui ce véritable patrimoine de la danse urbaine qu'est devenu le répertoire des B3. Le grand bouquet d'anniversaire sera un immense *Travelling*, une revue Hip Hop de 120 min[...]

Pour lire la suite de cet article,

**ABONNEZ-VOUS**

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

**CONNECTEZ-VOUS !**